

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dapat dijelaskan pada hasil pengujian dari tabel “Koefisien” terlihat bahwa saham syariah atau variabel X1 memiliki pengaruh yang tinggi pada tumbuhnya perekonomian nasional atau variabel Y. Pada signifikansi  $0,002 < 0,05$ . Dapat disimpulkan bahwa Hasil penelitian ini menunjukkan nilai saham syariah memiliki pengaruh yang signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi nasional. Berubahnya harga saham akan berpengaruh pada pendapatan pada saham syariah yang akan berpengaruh juga terhadap pertumbuhan ekonomi.

Dari pengujian diatas didapatkan hasil pada tabel “Koefisien”, dapat diketahui bahwa variabel Sukuk atau varaiabel X2 tidak memiliki pengaruh terhadap berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi nasional atau varabel Y. Dengan nilai sinyal  $0,501 < 0,05$ . Dengan demikian, dapat diketahui dari pembahasan ini bahwa variabel Sukuk tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi nasional.

Dari pengujian diatas menemukan hasil pada tabel koefisien variabel reksa dana syariah atau X3 dapat diketahui jika mamiliki pengaruh yang signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi nasional atau Y. Nilai signifikansi yang dihasilkan adalah  $0,003 > 0,05$ . Jadi, dari analisis ini terlihat bahwa reksadana syariah berpengaruh terhadap bertumbuhnya perekonomian nasional di indonesia.

## 5.2 Saran

Dari pernyataan diatas dapat ditarik kesimpulan sehingga peneliti ingin memberi saran yaitu :

### 1. Untuk praktisi

Perlu diperhatikan bahwa walaupun saham syariah dan reksa dana syariah memiliki pengaruh terhadap tumbuhnya perekonomian nasional di indonesia tetapi diharapkan agar sosialisasi saham syariah dan reksadana dapat ditingkatkan kembali.

### 2. Untuk peneliti selanjutnya

Berdasarkan hasil penelitian menyatakan bahwa sukuk tidak berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi nasional, oleh karena itu, diharapkan untuk peneliti selanjutnya untuk meneliti sukuk lebih lanjut dan tidak hanya peneliti sukuk korporasi saja tetapi juga sukuk pemerintah. Hasil penelitian ini juga menyatakan bahwa pengaruh saham syariah, sukuk dan reksadana syariah terhadap pertumbuhan ekonomi nasional adalah sebesar 70% dan 30% dipengaruhi oleh variabel lain maka diharapkan agar peneliti selanjutnya dapat menambahkan variabel lain yaitu inflasi dan variabel makro lainnya.

### 3. Untuk investor

Dari hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai informasi bagi investor untuk berinvestasi pada produk-produk syariah dan untuk mendapatkan return yang maksimal peneliti menyarankan untuk berinvestasi di saham syariah karena nilai koefisien pada saham syariah adalah 0,54 lebih besar dari variabel lain.